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Oberbürgermeister der Stadt Düsseldorf setzt auf das Messegeschäft!

O-Ton: Dr. Stephan Keller, Oberbürgermeister der Stadt Düsseldorf, 40213 Düsseldorf
Länge: 2:24 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Zum Auftakt des Caravan Salon war der Oberbürgermeister der Stadt zu Besuch in
den Messehallen. Er sieht die Messe als wichtigen Wirtschaftsfaktor, er setzt auf den
Austausch vor Ort, spricht aber auch über die neuen Herausforderungen und Risiken.
Keller ist zuversichtlich - mehr dazu in umserem O-Ton-Paket!

Keller antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie wichtig ist der Caravan Salon für Ihre Stadt?

2. Was versprechen Sie sich von der Veranstaltung?

3. Es ist der größte Caravan Salon der Geschichte, trotz Krisenzeiten: wie ordnen Sie das
ein?

4. Wie blicken Sie in die nahe Zukunft, den Winter?

5. Sie benennen neue Risiken, welche Befürchtgungen haben Sie konkret?
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